

Thema: Prater Wien

Autor: K. Blaschke

Eintritt frei

Früher Start in den Advent

Trotz milder Temperaturen öffnen Ende dieser Woche die ersten Wiener Weihnachtsmärkte ihre Pforten.

VON KATHARINA BLASCHKE

Auch wenn einem Mitte November noch nicht unbedingt der Sinn nach heißem Punsch und gebrannten Mandeln steht, starten bereits Ende dieser Woche die ersten Weihnachtsmärkte in die Saison.

Festliche Waren, kulinarische Leckereien und ein vielfältiges Programm erwarten Jung und Alt die nächsten sechs Wochen in ganz Wien.

Als Erster im Reigen der Weihnachtsmärkte startet am Donnerstag der „Winter im MQ“. Am Eröffnungabend gibt es zwischen 17 und 18 Uhr einen Ein-Euro-Punsch für den guten Zweck. Alle Einnahmen kommen der Ostafrika-Hilfe der Caritas zugute. Um 20.15 Uhr tritt zudem der britische Rapper „TY“ auf. In den beleuchteten Eispavillons werden aber nicht nur Heißgetränke und winterliche Snacks ausgegeben. Eisstockschießen, DJ-Sounds, ein eigenes Kinderprogramm, Lichtprojektionen oder Autorennbahnfahrten beim „Winter Race“ gehören ebenso zum Angebot.

Am Samstag zieht der traditionelle „Adventzauber“ am Rathausplatz nach. Der große Weihnachtsbaum steht bereits und wird am Eröffnungstag um 17.30 Uhr feierlich illuminiert. Auch das heurige Christkind, die 18-jährige Studentin Vanessa, wurde bereits vorgestellt.

Zeitgleich mit dem Adventzauber beginnt es auch im Uni-Campus „Altes AKH“ zu weihnachten. Rund 50 Aussteller bieten ab Samstag im „Weihnachts-

dorf“ hübsche Waren, Schmanckerln und Heißgetränke an. Zudem gibt es eine lebendige Krippe zu bestaunen und erstmals eine Eislauffläche.

Das Weihnachtsdorf am Maria-Theresien-Platz startet erst eine Woche später, am 16. November, und der Markt vor der Kulisse des Schlosses Belvedere folgt am 18. November.

Besonders stimmungsvoll ist auch immer der Weihnachtsmarkt am Spittelberg. Ab 17. November bieten Händler hier unter anderem Keramikwaren, ausgefallenes Kunsthandwerk und Schmuck an. Bereits ab 11. November findet ein weihnachtlicher Kunst- und Antiquitätenmarkt Am Hof statt.

Der Altwiener Christkindlmarkt auf der Freyung startet eine Woche später.

Auf imperiales Ambiente und traditionelles Kunsthandwerk aus Österreich setzt der Weihnachtsmarkt vor dem Schloss Schönbrunn. Ab 19. November kann man hier wieder edlen Christbaumschmuck oder Krippenfiguren kaufen. Kinder haben die Möglichkeit, in der Weihnachtswerkstatt Holzbilder zu beschriften, Kränze zu stecken oder Kerzen zu ziehen.

Nicht nur Punsch trinken, sondern auch eislaufen können Besucher ab 18. November im Rahmen des „Weihnachtszaubers“ beim Schloss Wilhelminenberg. Am selben Tag startet auch der beliebte Adventmarkt vor der barocken Karlskirche. Neben Handwerkskunst findet man hier auch abwechslungsreiche Unterhaltung – vom Schattentheater bis hin zur Feuershow.

Wer sich ein musikalisches Programm wünscht, der ist am „Wintermarkt“ am Riesenradplatz richtig. Ab 19. November gibt es hier Gospelkonzerte, aber auch Musicalaufführungen. Am Auftakttag treten die Rounder Girls um 19 Uhr auf.



Die 18-jährige Vanessa ist heuer das Christkindl am Rathausplatz

